
          3月 13日（火）18:00開会 

          川崎 健輔 幹事 
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会長の時間をいただきました。 

去年の大震災から 1年が過ぎ、日曜日には各地で追悼

会が行われました。亡くなられた方にご冥福をお祈りし

たいと思います。 

さて私、先週の金曜日に、去年の震災の時と同じ場所

で同じ時間に同じ会議に出席してきました。去年のこと

を思い出しながら出席しましたが、やはり東と西では今

回の震災に対する思いには温度差がかなりあるなと感

じさせられました。 

私が先週お話させていただいた産廃の話もそうです

が、東北 3 県のがれきの処理が進まず復興が遅れている

ことを、日曜日にさかんに放送しておりました。 

野田首相も全都道府県にがれきの受け入れのお願い

をすると表明いたしましたが、今こそ、日本人の絆を見

せる時ではないか、と考えさせられた一週間でした。 

以上、会長の時間とさせていただきます。 
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� 3 月 15 日から GSE メンバーが参ります。当 RC は 17

日が担当です。会長、幹事、財団委員長で市内をご

案内いたします。 

� 地区大会が 4月 7日、8日にあります。バスが出ま

すので、出欠案内を近日中に出します。 

� 事務所を移転しました。駐車場が近くにありません

ので、セイブの駐車場に停めて下さい。（地主さん

に了承済み） 

� 次年度奨学生は、当 RC が担当することに決まりま

した。中国人のリー・シェイさんです。茨城大学の

修士課程で学んでいらっしゃる方です。 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

 

烏帽子会        木本会員 

� 3 月 15 日のゴルフコンペ。8 時 15 分集合。ジャケ

ット着用で。 

 

親睦活動委員会       木本委員 

� 観劇会が決まりました。6月 17 日、三越劇場「華岡
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青洲の妻」。帰りには浅草近辺で食事を予定してい

ます。後日ご案内させていただきます。 

 

国際奉仕委員会      大森委員長 

� 前回、面接の日時を間違って連絡しました。今年度

の交換留学生の面接を明日、会長と木本パスト会長

と私とで、明秀学園で行います。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            高島高島高島高島    章行章行章行章行    委員委員委員委員 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 18 名 16 名 52.94％ 6 名 70.59％ 1 名 

    

            ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘川村昌弘川村昌弘川村昌弘委員委員委員委員長長長長    
    

� 羽田さん新入会員卓話、よろしく御願いいたします。 

鹿志村会長・川崎幹事・池澤 健・大森孝之・ 

木本貴一・弓野博司・川村昌弘・小室幸久・ 

小山高一・星 勝治・宮本尚彦・信太克己・ 

山本忠安・石川國博・大森昌弘    

� PETS 参加してきました。 

高島章行    

� 貴重な機会を与えて頂きありがとうございます。 

羽田 寛    

� 今年は春は来るんですか。 

須田 晃 

� 日立北ロータリークラブから参りました。突然おじ
ゃましました。 
若松洋行様 
 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 1,054,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

卓話 / 新入会員       羽田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 本日は貴重な機会を与えて頂きありがとうござい

ます。 

� 日頃、私どものゴルフ場をご支援いただきましてあ

りがとうございます。 

� 本日は私の自己紹介をしながら、ライブドア堀江貴

文のお話をさせていただこうと思います。 

� 私の人生、6、7 年に一度、大変な思いをしていると

気づきました。最初は 5 歳のとき、犬の散歩中に転

倒し、結果的に右目を失明しました。 

� 7 年後の 12 歳のとき、父親にガンが見つかり、若か

ったもので進行も早く、そのまま亡くなってしまい

ました。大黒柱がいなくなり大変でしたが、奨学金

を受けながら無事高校を卒業させてもらいました。 

� 教育熱心な父の遺言は、私の通知表を見ながら「こ

の成績で東大にいけるのか」でした。この言葉があ

って、私も家族も東大以外に考えられなくなりまし

た。1 年浪人して、無事東大に入ることが出来まし

た。ヨット部に所属しました。 

� 就職活動はバブルの頃でした。一日で就職活動をし、

三和銀行に入社しました。 

� その後、退社しアメリカに行きました。いろいろ経

験した後、2002 年 9 月にライブドアに入社しました。 

� 買収した会社のヘッドを次々とやりました。最終的

には、17 個の代表取締役をやらされていました。 

（羽田会員の来歴は、ウィキペディアに載っていま

す） 

� 堀江貴文は、非常に真面目な男です。最初の 2年は

特にそうでした。いいところは次の日から取り入れ

る。そして、1円でもコストをケチるけちん坊でし

た。最後は、マスコミに踊らされ、ひねりつぶされ

た感があります。 

� ライブドアショックが 2006 年のあたま。6年後が

2012 年。昨年の震災が私のジェットコースター人生

のひとつの出来事であったのか、今年もなにかある

のか？、出来ればなにもないといいなと思っている

今日この頃であります。 

� これからもご指導のほど、よろしくお願い致します。

また、サットンヒルズのお引き立てお願いいたしま

す。ありがとうございました。 
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